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Resumo da Reunião de Conselho Geral  

18 de março de 2019 

 

Proposta inicial aceite - (alteração da ordem de trabalhos e de introdução de mais dois pontos na mesma: -  

O ponto seis foi o primeiro a ser tratado e foram acrescentados os pontos oito – Aprovação do mapa de 

férias do Diretor e ponto nove - Outros assuntos) 

Ponto seis – Tomou posse a conselheira Ana Cláudia Ferreira Guerra Pereira como representante do pessoal 

não docente, em substituição de Paula Alexandra Santos, que se ausentou do Agrupamento. 

Ponto um- Foi aprovada a ata da reunião anterior; 

Ponto dois- Foi aprovada a Versão II do PAAA, com atualização de propostas de novas atividades/projetos  

No entanto após análise, reflexão e algumas questões colocadas ao srºDiretor, o Conselho Geral pediu 

esclarecimentos e fez algumas recomendações: 

Esclarecimentos pedidos ao Conselho Pedagógico: 

- Destinatários das Visitas de estudo, no ensino secundário- há equidade? 

- Há monitorização da operacionalização das visitas de estudo por parte dos departamentos que propõem 

as mesmas? 

- Alguns conselheiros sabem da existência de atividades que não se encontram no PAAA. Por que motivo? 

Recomendações ao Conselho Pedagógico: 

- Há incorreções relativas às atividades previstas pelo PAEMA – recomenda-se que haja docentes 

responsáveis que se vinculem ao processo; 

-Alerta-se para o Seguro Escolar e para as credenciais passadas pelos serviços administrativos; 

- Atenção à avaliação de atividades - Recomenda-se um maior envolvimento dos departamentos; 

 

Ponto três- Regulamento dos Quadros de Valor e Quadro de Mérito e Excelência AEJE -análise do 

regulamento existente; revisão/ propostas de melhoria - aprovação; 

O conselho geral refletiu demoradamente sobre o regulamento existente e decidiu nomear uma comissão 

de entre os conselheiros para elaborarem um novo Regulamento. Será constituída por dois conselheiros 

representantes dos pais, dois conselheiros representantes dos docentes, a presidente do CG e um 

representante não docente. Acordou-se, convidar um elemento externo ao CG mas com experiência em 

operacionalização de entrega de diplomas de anos anteriores. 

Decidiu-se que o Quadro de mérito deverá ser reconhecido em cada ano letivo, no dia do Agrupamento. 
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O quadro de excelência será reconhecido, sempre no ano letivo seguinte, no dia do Agrupamento, aplicando 

o regulamento que em breve será tornado publico. 

Decidiu-se, ainda, reunir o conselho geral no dia 28 de março de 2019, para analisar a proposta de 

regulamento de quadro de mérito e excelência e sua posterior aprovação. 

Ponto quatro- Projeto Educativo para o AEJE 2018-2022  

O Conselho Geral tomou conhecimento que há uma equipa a trabalhar este documento, que se espera claro 

e simplificado, e o mesmo será enviado a este órgão dentro do prazo estipulado por lei. 

Ponto cinco- Regulamento Interno do Agrupamento reflexão/procedimentos/informações; 

O Conselho Geral tomou conhecimento que foi solicitado pelo CP, aos departamentos curriculares, que 

analisem o Regulamento Interno do AEJE e apresentem os seus contributos de melhoria ou mudança do RI. 

Ponto sete- Decisão do Recurso do Processo Disciplinar enviado por uma encarregada de educação à 

presidente do CG. 

Ratificada, por unanimidade, a decisão final do srº diretor, do procedimento disciplinar instaurado ao aluno, 

após audição da relatora conselheira, nomeada para o efeito. 

Ponto Oito- Aprovação do mapa de férias do Diretor 

O mapa de férias do srº diretor foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Ponto Nove- Outros assuntos 

a) Dar cumprimento ao nº1 artº7 do despacho 436-A/-2017 – nomeação de comissão eleitoral – 

Orçamento Participativo   

O conselho Geral nomeou por cada escola abrangida  uma comissão eleitoral  

- EB2 de S. Bernardo  –  docente responsável – Eugénia Simões   e um conjunto de alunos para 

assegurar o normal funcionamento das mesas de voto e das atividades eletivas; 

- Escola José Estêvão -  docente responsável  - Pedro Mortágua  e um conjunto de alunos para 

assegurar o normal funcionamento das mesas de voto e das atividades eletivas; 

           b) Relatório Intermédio do PAAA (2018-2019) Uma vez que o documento foi entregue antes    da 

reunião de CG, este será enviado a todos os conselheiros e será alvo de análise posterior.  

 

 

 

A Presidente do CG 

 

-  

- 
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